



Schweizer Dachverband Lesen und Schreiben
Fédération suisse Lire et Ecrire
Federazione svizzera Leggere e Scrivere

Medienmitteilung

Bern, 22. Juni 2015

Nationalrat Mathias Reynard neu im Vorstand des Schweizer Dachverbandes Lesen und Schreiben

Die Generalversammlung des Schweizer Dachverbandes hat am 15. Juni 2015 den Walliser Nationalrat Mathias Reynard (SP) als neues Vorstandsmitglied gewählt. Als Lehrer und Mitglied der nationalrätlichen Kommission für Wissenschaft, Bildung und Kultur bringt er ein breites Fachwissen im Bildungsbereich mit und kann den Dachverband insbesondere auch in seiner politischen Arbeit unterstützen. Mit Mathias Reynard engagiert sich künftig neben der an der Versammlung ebenfalls im Amt bestätigten Präsidentin Chantal Galladé ein zweites Mitglied des Nationalrates im Dachverband.

In der Schweiz haben rund 800'000 Erwachsene Mühe mit Lesen und Schreiben. Ein sicherer Umgang mit der Schrift ist auch für Menschen, die in der Schweiz zur Schule gegangen sind, keine Selbstverständlichkeit. Der Schweizer Dachverband Lesen und Schreiben und seine Mitglieder setzen sich dafür ein, dass alle Menschen einen sicheren Umgang mit der Schrift erlangen können. Der Dachverband ist die nationale Dachorganisation im Bereich Illettrismus.

Kontakte für Rückfragen:

Nationalrätin Chantal Galladé, Präsidentin Dachverband Lesen und Schreiben, Telefon: 079 238 93 56

Nationalrat Mathias Reynard, Telefon: 079 328 67 40